



Die Fanclub-Vertreter übergeben den Scheck an den VKKK.

Foto: Fanclub

Fußballfans engagieren sich für Fußballfans

WIESENT. Der 1860 Fanclub Wiesent feierte heuer sein 35. Jubiläum mit einem großen Fest. Neben Live-Musik wurde – gegen eine Spende – auch Torwandschießen angeboten. Für die Mitglieder stand fest, dass sie, wie im Vorjahr, damit krebserkrankte Kinder und deren Familien zu einem gemeinsamen Besuch eines Fußballspiels in die Allianz Arena einladen.

Die Organisatoren legten noch den Erlös aus der Weihnachtsfeier 2014 oben drauf, damit wieder viele Familien dabei sein können. Zwei Vertreter des Fanclubs übergaben Nadine Guggenberger, die sich ehrenamtlich im Arbeitskreis Herzenswünsche & Sonderaktionen beim VKKK Ostbayern engagiert, symbolisch einen Spendenscheck über 700 Euro.